
Hacienda defiende el nuevo IFE flexible para aplicar
en comunas en cuarentena

El ministro de Hacienda, Ignacio Briones, defendió ayer la decisión de implementar a través del presupuesto de la
nación, y no de un proyecto de ley, la habilitación de un nuevo Ingreso Familiar de Emergencia (IFE) para las
comunas en cuarentena durante el próximo año.

La autoridad dijo que si promovían una iniciativa la discusión podía alargarse hasta por meses, en cambio por este
procedimiento se le da "flexibilidad al Ejecutivo para ir reaccionando cuando se necesite" en aquellas zonas que
obliguen a tomar medidas de confinamiento, lo que afecta las fuentes laborales de la zona afectada por covid.

"El riesgo de rebrotes está y tenemos que tener este instrumento para reaccionar con bastante agilidad", añadió
Briones, que se refirió a él como un "botón".

Su analogía fue criticada por la senadora DC Ximena Rincón. "El ministro habla de un botón y eso es no entender la
dinámica que están viviendo las familias", dijo la parlamentaria.

El senador PPD Ricardo Lagos Weber planteó que la medida tiene "un sentido positivo" y pidió que se aclare el
mecanismo, algo que todavía no se hacía.

Los IFE aplicados en la pandemia han cubierto a 8 millones de personas y según Briones tendrá los mismos
términos que los vencidos en octubre, cuando se pagó la sexta cuota.




